

## Presentación del vehículo eléctrico de MONDRAGON.

29/06/2010

El Grupo Mondragón presentó el pasado viernes 18 de junio su primer prototipo de vehículo eléctrico de ciudad, en cuyo diseño y desarrollo Mondragon Unibertsitatea ha jugado un papel destacado. Este City Car supone una revolución dentro del segmento de los pequeños coches eléctricos debido a su atractivo diseño, su gran habitabilidad, su reducido tamaño y sus buenas prestaciones.

Mondragon Unibertsitatea ha apostado de manera estratégica por el vehículo eléctrico desde hace más de 15 años, inicialmente con la creación del primer prototipo de vehículo eléctrico a nivel nacional (ZEUS) y, actualmente, con el desarrollo del City Car, proyecto al que se quiere dar un gran impulso en los próximos años. Con este objetivo, MU y Mondragón Automoción han acordado crear una nueva cooperativa, denominada CIDIA (Centro de Ingeniería para el Diseño y Desarrollo Industrial de los Automóviles).

Características del vehículo: [clicar aquí](#)

